

## **Stadtklima-Initiative: Klares Bekenntnis der Churer Bevölkerung zu mehr Lebensqualität.**

Chur, 3.3.2024: Am 3. März wurde der Gegenvorschlag mit 54.66 Prozent Ja-Stimmen vom Churer Volk deutlich angenommen! Für die Stadtklima-Initiative hat es leider nicht erreicht. Kampagnenleiterin Selina Arquint zeigt sich dennoch zufrieden: «Das Bedürfnis nach mehr Schatten und mehr Fuss- und Velowegen ist gross. Das deutliche Resultat zeigt, dass das Anliegen für viele Churerinnen und Churer wichtig ist.»

Die Entscheidung der Wählerinnen und Wähler, den Gegenvorschlag anzunehmen, zeige ein zunehmendes Bewusstsein für die Bedeutung von Massnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur und Lebensqualität in unserer Stadt.

Der Gegenvorschlag wurde letztlich wegen der tieferen Kosten von einer Mehrheit bevorzugt. Die Initianten werden die Umsetzung des Gegenvorschlags genau beobachten und sicherstellen, dass die Massnahmen umgesetzt werden, und zwar jetzt im Rahmen der Revision der Grundordnung. Arquint betont: «Der Gegenvorschlag verspricht Massnahmen in einem Rahmen von etwa 8 Millionen Franken. Die Stadt muss dem Volkswillen folgen und sich an dieses Versprechen halten.»

Die Initianten der Stadtklima-Initiative danken allen, die sich für die Stadtklima-Initiative eingesetzt haben.

Für weitere Informationen steht Ihnen Kampagnenleiterin Selina Arquint gerne zur Verfügung.